

EXPANSION

Alsea recibe alza de calificación de Moody's a grado de inversión Ba3

La agencia calificadora valoró los resultados operativos de Alsea, el aumento de los ingresos en todas las regiones, y la estrategia de inversión enfocada en la expansión, modernización e innovación.

mar 27 septiembre 2022 07:52 PM [@expansionmx](#)

Alsea informó en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) que Moody's subió su calificación senior a Ba3 desde B1 y le otorgó la perspectiva de "estable".

Esto significa que el operador de establecimientos de comida rápida, cafeterías y comida casual pasó de estar en el bloque de activos especulativos al último escaño dentro del grupo de grado de inversión, una condición que vuelve a la emisora más atractiva para los inversionistas.

Moody's mencionó que la mejora responde a los resultados operativos de Alsea, el aumento de los ingresos en todas las regiones, la optimización de los márgenes y la [estrategia de inversión](#) enfocada en la expansión, modernización e innovación.

La agencia calificadora también señaló que el margen EBITDA de Alsea superó los niveles previos a la pandemia (24% para los últimos 12 meses, a junio de 2022), y al mismo tiempo redujo la deuda, resultando en una relación deuda/EBITDA inferior al nivel previo a la pandemia, de 3.5 veces para el mismo período.

Moody's destacó los niveles de liquidez favorables de Alsea, los cuales se han visto reforzados por el aumento del flujo de efectivo generado internamente, los bajos niveles de deuda a corto plazo y su línea de crédito de 29 millones de euros.

Además, Moody's reconoció la presencia de Alsea en América Latina y Europa, con un portafolio de 17 marcas líderes como Starbucks, Domino's, Burger King y VIPS.